

Neocrop obtiene “luz verde” con desarrollo

La empresa biotecnológica chilena Neocrop Technologies alcanzó un importante hito para su negocio, informando que el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Chile emitió una respuesta favorable ante la consulta sobre el trigo alto en fibra desarrollado por ellos, permitiendo su avance a ensayos de campo y validación comercial como lo haría un trigo convencional.

“Esta resolución representa un hito regulatorio sin precedentes en América, ya que se trataría del primer trigo editado con CRISPR en recibir una respuesta favorable por parte de un marco regulatorio en el continente” resaltó Daniel Norero, cofundador y gerente de negocios de Neocrop Technologies.